

La Chine annonce une aide humanitaire pour le combat contre le Covid-19 à Cuba



La Havane, 21 mars, (RHC).- Le gouvernement chinois a annoncé une aide humanitaire pour le combat contre le Covid-19 à Cuba.

L'ambassadeur de Cuba en Chine, Carlos Miguel Pereira, a fait savoir sur les réseaux sociaux que le don du gouvernement chinois pour le peuple cubain arrivera très bientôt dans notre pays.

Les autorités chinoises ont d'ores et déjà fait parvenir des fournitures, des équipements médicaux et des experts au Pakistan, au Laos, en Thaïlande, en Iran, en Corée du Sud et au Japon et débloqué un don de 20 millions de dollars pour l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé.

«C'est une tradition en Chine de rétribuer la bonne volonté avec plus de gentillesse. Nous n'allons jamais oublier le soutien politique de la communauté internationale durant les moments les plus difficiles ni les fournitures reçues de 79 pays et de 10 organisations globales » a signalé Geng Shuang, porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères.

Cuba a exprimé sa solidarité avec la Chine dans des messages du Premier secrétaire du Comité Centrale du Parti Communiste, Raúl Castro et de son président, Miguel Díaz-Canel.

D'autre part, la brigade médicale cubaine qui prête ses services en Chine a mis en relief, dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à Beijing, l'engagement de poursuivre son travail et de multiplier les échanges avec leurs collègues chinois.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217388-la-chine-annonce-une-aide-humanitaire-pour-le-combat-contre-le-covid-19-a-cuba>



Radio Habana Cuba